

## Primer discurso de la Princesa Leonor

1 NOVIEMBRE, 2018 ESPAÑA



Ayer fue un día muy especial para la Familia Real, especialmente para la Princesa Leonor. A sus 13 años leyó su primer discurso oficial en público y eligió un día muy especial, lleno de significado, ¡¡el 40º aniversario de la Constitución!!

Después de la intervención de su padre, le tocó el turno a Princesa de Asturias y lo hizo perfecto. Subió a un taburete preparado para ella para que pudiera llegar al micrófono y leyó los tres puntos del Artículo 1 de la Constitución con voz tranquila y dulce. Un momento perfecto donde no faltaron las miradas cómplices de sus padres y su hermana, quienes aplaudieron orgullosos de cómo lo había hecho la pequeña.

Pero este no era el primer acto oficial de la Princesa de Asturias, ya que

hace unas semanas fue la protagonista de los 'Centenarios Covadonga 2018' coincidiendo con el Día de Asturias, por supuesto acompañada en todo momento por los Reyes Felipe VI y Letizia y por su hermana la Infanta Sofía.